



SE CONOCE EL MIÉRCOLES:

Nuevo rector UC: las credenciales que dejan a Larraín como favorito

Tener dos vicerectorías a su haber, un muy buen desarrollo de habilidades blandas y cercanía con el actual rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, son parte de las credenciales que posicionan a Juan Larraín (hoy director del Instituto de Éticas Aplicadas) como favorito para asumir la rectoría 2025-2030 de ese plantel.

Así al menos se escucha entre quienes conocen de las conversaciones realizadas por el Comité de Búsqueda para escoger el sucesor de Sánchez, que será anunciado el miércoles próximo.

"El haber sido vicerrector dos veces le da una amplitud de mirada que no tiene ningún decano, por muy competente que sea. Juan fue vicerrector de Investigación por cuatro años apenas llegó Sánchez y luego fue su vicerrector académico por otros cuatro, así que conoce muy bien temas estratégicos para la UC", dice un académico que fue parte de los entrevistados por el Comité de Búsqueda.

Pero además, agrega otro académico, él lleva un par de años dirigiendo el Instituto de Éticas Aplicadas. "Es muy competente, muy culto, respetado, de bajo perfil. No solo tiene doctorados en biología molecular y estudios en Filosofía, él encabeza el instituto de ética de la universidad, algo no menor en estos tiempos".

Y recuerdan: "Fue parte de los que defendió la objeción de conciencia institucional en el Tribunal Constitucional, cuando se discutió la despenalización del aborto en tres causas".